



Le Messenger

Samedi 18 et Dimanche 19 octobre 2014

N°1032

Calendrier

Fête de la Toussaint

Samedi

1^{er} novembre

Messe à 10h30
à Sainte Colombe

Pas de messe
anticipée à 18h30

Messe des défunts

Dimanche

2 novembre

Messe pour les
défunts de l'année à
10h30
à Sainte Colombe

Messe à 9 h
au Bon Pasteur

Messe à 10h30
à Notre Dame

Ce dimanche est la journée missionnaire mondiale, le thème de cette année est tirée de l'exhortation apostolique du pape François » La Joie de l'Évangile ». Signalons l'importance plus que d'actualité de l'Évangile, qui n'est pas simple parole mais puissance de l'Esprit-Saint, fondement de la Foi et source de Joie.

Cette joie de l'Évangile, comme disciples-missionnaires nous devons la rayonner.

Écoutons ce que nous dit le pape François :

« Chers frères et sœurs, en cette Journée missionnaire mondiale, ma pensée se tourne vers toutes les Églises locales. Ne nous laissons pas voler la joie de l'évangélisation ! Je vous invite à vous immerger dans la joie de l'Évangile et à alimenter un amour capable d'illuminer votre vocation et votre mission. Je vous exhorte à faire mémoire, comme dans un pèlerinage intérieur, du « premier amour » avec lequel le Seigneur Jésus Christ a réchauffé le cœur de chacun, non pas pour en concevoir un sentiment de nostalgie mais pour persévérer dans la joie. Le disciple du Seigneur persévère dans la joie lorsqu'il demeure avec lui, lorsqu'il fait sa volonté, lorsqu'il partage la foi, l'espérance et la charité évangélique.

À Marie, modèle d'évangélisation humble et

joyeuse, adressons notre prière, afin que l'Église devienne une maison pour beaucoup, une mère pour tous les peuples et qu'elle rende possible la naissance d'un monde nouveau. »

Puisse cette journée, nous donner l'audace de témoigner activement de notre Foi et rendre notre charité plus concrète pour notre paroisse.

Père Louinès Plaisir

Je viens de me marier à l'église !

Le baptême de mon enfant m'a fait réfléchir !

J'ai été baptisé enfant mais c'est si loin !

Je n'ai reçu aucune formation religieuse, il me manque quelque

Je voudrais recevoir le baptême !

J'ai été baptisé enfant et je voudrai recevoir

Je m'interroge sur le sens de ma vie !

*Cheminer avec le Christ,
c'est possible à tout âge !*

N'hésitez pas à venir vous informer : des chrétiens et un prêtre sont prêts à vous accompagner. Faites le savoir autour de vous.

Venez à l'accueil de la paroisse : au 3 rue Jaume à Chevilly Larue pour vous faire connaître et vous inscrire.

Il est ouvert : les mardi, jeudi et vendredi de 16h à 18h30
le samedi de 10h à midi.

(sauf périodes de vacances scolaires)

Un miracle ouvre la voie à la canonisation du Père Popieluszko

Le 20 septembre, lors d'une messe célébrée au monastère de l'Annonciade à Thiais, Mgr Santier annonce donc officiellement que la Congrégation pour la cause des saints a ouvert la procédure de canonisation du Père Jerzy Popieluszko. Le monde entier se souvient de ce prêtre polonais, torturé et tué par la police politique polonaise en 1984. Il était alors devenu l'icône de la résistance polonaise au régime communiste.

" Il est déjà béatifié, mais il n'y a pas eu besoin de miracle puisqu'il est martyr". Une guérison aussi étonnante que soudaine, pourrait bien être reconnue comme le miracle initiant la procédure de canonisation.

"La guérison s'est passée dans le diocèse, à l'hôpital Albert-Chenevier. La personne souffrait d'un cancer. Les médecins avaient décidé d'arrêter le traitement, et avaient dit à son épouse que c'était la fin. " Mais une soeur polonaise de l'aumônerie de l'hôpital l'a convaincue de faire appel à un prêtre. *"Le père Bernard Brien lui a donné le sacrement des malades, et a terminé en sortant une image du père Popieluzko pour le prier. L'épouse m'a dit qu'aussitôt après, il avait ouvert les yeux. Le lendemain, la soeur est venue le visiter ; elle a vu qu'il n'était pas dans son lit, il était debout et marchait. Le rapport des médecins a constaté qu'il n'y avait plus de cellules cancéreuses."*

"On est toujours trop petit pour une telle grâce. Devant le passage de Dieu, on se sent tout petit", confie Mgr Michel Santier. L'évêque de Créteil ne cache pas son émotion face à cette étonnante aventure spirituelle.

Vie de la communauté

Baptêmes à Saint Léonard

Clément MAZE

Obsèques à sainte Colombe

Madame Jacqueline HIRGORON

Vos rendez-vous de la quinzaine

Catéchèse spécialisée

Mercredi 22 octobre à 14h15 au 3 rue Jaume

Messe à l'AREPA

Lundi 21 octobre à 15 au 1 rue du Nivernais

ACCUEIL VACANCES DE TOUSSAINT

Du 19 octobre au 3 novembre

Mardi : 17h à 18h30

Samedi de 10h à midi

Pas d'accueil le samedi 1^{er} novembre fête de la Toussaint

Samedi 1^{er} novembre Messe de Toussaint à 10h30 à ste Colombe.

**Dimanche 2 novembre messe des défunts 9h Bon Pasteur,
10h30 Notre Dame de la Trinité**

Intention de prière de la quinzaine :

- *Seigneur nous te prions pour que la « **Journée Missionnaire Mondiale** » réveille en chaque chrétien la passion et le zèle nécessaires pour porter l'Évangile au monde entier.*
- *Seigneur nous te prions pour tous les défunts de notre paroisse ; accueille-les auprès de toi ; apporte réconfort et paix à leurs proches.*

Comment nous joindre :

ISSN : 2268-9389

Paroisse Sainte Colombe 3 rue Jaume 94550 Chevilly Larue

Tel : 01 46 86 16 25 Fax : 01 45 60 08 27

Courriel : secretariat.saintecolombe@yahoo.fr

Le site de la vie du secteur : <http://www.catholiques-val-de-bievre.org/>

Le denier de l'Eglise fait vivre notre communauté. Ne l'oublions pas !